
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА № 3 
18.03.2024 
12-00
кабинет 201, ул. Восход, 4 
Присутствовали:
Ануфриева Е.А. -  руководитель аппарата Думы города, председатель

комиссии
Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Явишев А. А. -  депутат Думы города
Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического обеспечения

и деятельности постоянных комитетов Думы города
Повестка заседания:

1. О рассмотрении документов, поступивших в Думу города
для награждения Благодарственным письмом Думы города Гужва Богдана 
Николаевича, депутата Думы города Сургута VII созыва.

2. О рассмотрении документов, поступивших в Думу города
для награждения Благодарственным письмом Думы города Бардыка Павла 
Викторовича, генерального директора общества с ограниченной
ответственностью «Управляющая компания «Индустриальный парк -  Югра».

По первому вопросу повестки
I. ВЫСТУПИЛИ: Ануфриева Е.А. -  председатель комиссии.

Сообщила членам комиссии, что поступило ходатайство 
о награждении Благодарственным письмом Думы города 
Гужва Богдана Николаевича, депутата Думы города 
Сургута VII созыва.
Предложила членам комиссии ознакомиться 
с наградными документами.

Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города.
Сообщила членам комиссии, что представленные 
наградные документы соответствуют Положению 
о наградах и почетных званиях городского округа Сургут 
в части наличия у кандидата, представленного 
к награждению, стажа работы в городе (не менее 10 лет).

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города.
Предложил установить, что представленные наградные 
документы соответствуют требованиям Положения 
о Благодарственном письме Думы города Сургута.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
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РЕШИЛИ: Документы, представленные в Думу города
для награждения Благодарственным письмом Думы 
города Гужва Богдана Николаевича, депутата Думы 
города Сургута VII созыва, соответствуют требованиям 
Положения о Благодарственном письме Думы города 
Сургута.

По второму вопросу повестки

II. ВЫСТУПИЛИ: Ануфриева Е.А. -  председатель комиссии.
Сообщила членам комиссии, что поступило ходатайство 
о награждении Благодарственным письмом Думы города 
Бардыка Павла Викторовича, генерального директора 
общества с ограниченной ответственностью 
«Управляющая компания «Индустриальный парк -  
Югра».
Предложила членам комиссии ознакомиться 
с наградными документами.

Агапитова Т.А. — начальник отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города.
Сообщила членам комиссии, что представленные 
наградные документы соответствуют Положению 
о наградах и почетных званиях городского округа Сургут 
в части наличия у кандидата, представленного 
к награждению, стажа работы в городе (не менее 10 лет).

Явишев А. А. -  депутат Думы города.
Предложил установить, что представленные наградные 
документы соответствуют требованиям Положения 
о Благодарственном письме Думы города Сургута.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
РЕШИЛИ: Документы, представленные в Думу города

для награждения Благодарственным письмом Думы 
города Бардыка Павла Викторовича, генерального 
директора общества с ограниченной ответственностью 
«Управляющая компания «Индустриальный парк -  
Югра», соответствуют требованиям Положения 
о Благодарственном письме Думы города Сургута.

Председатель комиссии Е.А. Ануфриева


